

La Aljorra se vuelca con su nueva Fantasía de carnaval

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 29 de enero de 2016, viernes

Ochenta y cinco personas integran el nuevo grupo que se estrenará en el desfile carnavalero de este año representando un bosque encantado.

La ilusión de Pepi Carrión Vera por contar con una comparsa venía de años atrás, pero fue hace unos meses cuando lo planteó a la Asociación de Vecinos de La Aljorra, recibiendo el beneplácito, por lo que se empezó a materializar la creación del grupo carnavalero, llevando a cabo un llamamiento por redes sociales que tuvo “más respuesta de la que esperábamos”, indica. Ochenta y cinco personas de entre 2 y 55 años de edad se han apuntado, incluso algunas de otras localidades, que se pusieron manos a la obra en la confección de trajes en un arduo trabajo desde hace meses, con turnos en los talleres de mañana y tarde, pues todo el vestuario está hecho a mano.



La comparsa Fantasía tendrá 79 integrantes para su estreno en la tarde del sábado 6 de febrero en la ciudad de Cartagena con su 'bosque encantado'. Dos flores gigantes del que surgieron dos niñas abrirán la marcha, con un árbol también de importante tamaño en otro punto del desfile, y los aljorreños repartidos en siete vestuarios diferentes: flores, árboles, pájaros, tronco, hojas, etc.

También hay que destacar la presencia de la profesora de baile Beatriz Pastor en los ensayos de la comparsa y el maquillaje que llevará a cabo la Escuela de Teatro de Cartagena. Después del Carnaval de Cartagena vendrán para Fantasía AVV La Aljorra el 'Día de las flores' de Murcia y las fiestas aljorreñas del verano.